



Regierungsratsbeschluss vom 16. August 2016

Schriftliche Anfrage Franziska Roth-Bräm betreffend Stand der Umsetzung des Aktionsplans zum UNICEF Label Kinderfreundliche Gemeinde

P165276

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Gemäss Vorgaben von Unicef Schweiz müssen die Massnahmen des Aktionsplans bis Ende des Jahres 2017 umgesetzt sein, zu diesem Zeitpunkt läuft auch die Auszeichnung «kinderfreundliche Gemeinde» ab. Aufgrund der bisherigen positiven Erfahrungen hat der Regierungsrat entschieden, eine Re-Zertifizierung der Auszeichnung «kinderfreundliche Gemeinde» anzustreben. Derzeit wird die Umsetzung des Aktionsplans evaluiert, anschliessend wird ein nächster Aktionsplan für weitere vier Jahre erarbeitet. Dieser ist dann die Grundlage für eine Re-Zertifizierung der Auszeichnung.

